Los invita a ser innovadores y a actuar con ética



Evelyn Zamora Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud

Luego de varios años de recibir preparación médica tanto teórica como práctica en los Hospitales de TecSalud y de la Secretaría de Salud del Estado de Nuevo León, **66 alumnos recibieron su título** de los **Programas Multicéntricos de Especialidades Médicas** de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud del Tecnológico de Monterrey y la Secretaría de Salud del Estado de Nuevo León; el pasado 23 de febrero en el Auditorio Luis Elizondo.

Las especialidades de las que se graduaron los médicos fueron: Anatomía Patológica, Anestesiología, Calidad de la Atención Clínica, Cirugía General, Cardiología, Medicina del Enfermo en Estado Crítico, Geriatría, Ginecología y Obstetricia, Medicina Interna, Neonatología, Oftalmología, Pediatría, Psiquiatría, Radiología e Imagen y Urología.

Durante la ceremonia, el **Dr. Juan Homar Paez Garza**, -Director de Institutos y Programas Sociales-, quien participó como **Orador Huésped**, brindo un mensaje sensible en donde felicitó a los especialistas por su esfuerzo y dedicación y resaltó la responsabilidad y el compromiso que han adquirido ahora con la comunidad, el país, la familia y amigos, asimismo compartió algunos consejos, los cuales según su experiencia, garantizan el triunfo y el éxito.



"Sean innovadores, busquen ser originales, actúen con maestría, sean auténticos, generen valor, sean éticos, sean empáticos y humildes. Quiero invitarlos a que cada noche duerman con un sueño en mente, pero que cada mañana se levanten con un propósito de acción. Sueños constantes, se convierten en logros constantes" concluyó el Dr. Juan Homar Paez Garza durante su discurso.

Al evento también asistió la Directora de Hospitales de la Secretaría de Salud del Estado de Nuevo León, la Dra. Alma Rosa Marroquín, quien dirigió un mensaje a los graduandos en sustitución del Dr. Manuel de la O –Secretario de Salud del Estado de Nuevo León-.



"La medicina es una de las profesiones más humanistas, porque con nuestro trabajo damos esperanza a nuestros pacientes y a sus familias, hoy es un gran día, hoy es el final del principio, hoy ustedes son los protagonistas de esta grandiosa historia en la que han transitado durante días, meses y años, en los que el esfuerzo, el compromiso y la capacidad han sido la clave del éxito y llegan victoriosos a este momento", mencionó la Dra. Marroquín durante su discurso.



Posterior a la entrega de títulos, el Dr. Óscar Tamez Rivera en representación de la generación que se graduó, dirigió un mensaje alentador y conmovedor, en donde exhortó a la generación a

actuar con liderazgo.



"Todas las personas mueren, pero no todas las personas viven. Yo los invito a que tengan una vida plena y los invito a que con su profesión salven muchas vidas y contribuyan a que existan muchas vidas plenas." recalcó el Dr. David Garza Salazar durante su participación en la Graduación.



/>>

En la ceremonia se contó con la presencia del Dr. David Garza Salazar –Rector Tecnológico de Monterrey, Dr. Jorge E. Valdez García –Decano de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud; Dra. Alma Rosa Marroquín –Directora de Hospitales de la Secretaría de Salud del Estado de Nuevo León-, Dr. Manuel Pérez Jiménez –Decano Región Norte de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, Dr. Juan Homar Paez Garza –Director de la Fundación TecSalud- quien fungió como orador huésped y el Dr. Antonio Dávila Rivas -Director Asociado Posgrados Clínicos.

Desde el año 2008, a través de los Programas Multicéntricos de Especialidades Médicas, los alumnos pueden realizar su residencia en los diferentes hospitales de la Secretaría de Salud del Estado de Nuevo León, tales como Hospital Metropolitano Dr. Bernardo Sepúlveda, Hospital Regional Materno Infantil de Alta Especialidad y Hospital Psiquiátrico.